



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

10/12/20

Sección: Seguridad

Página: 28



FOTO: ESPECIAL

ESPECTACULAR CHOQUE Y VOLCADURA; 3 HERIDOS

● Un saldo de tres personas lesionadas, una de ellas de gravedad, dejó un aparatoso choque entre una camioneta y un automóvil que se registró en Francisco Pimentel y Gabino Barrera, colonia San Rafael. Servicios de emergencia atendieron a los heridos.

Espectacular choque de dos vehículos deja 3 lesionados, en la San Rafael

MIGUEL CELAYA/REPORTERO

La tarde de ayer miércoles, se registró fuerte choque entre dos vehículos particulares, en el cruce de las calles Gabino Barreda y Francisco Pimentel, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, dejando tres personas lesionadas; milagrosamente, los tripulantes de dichas unidades sufrieron lesiones menores, que no ponen en riesgo sus vidas, según reportes de paramédicos. Las unidades involucradas fueron una camioneta negra, placas de circulación NCA-67-20, y un auto compacto blanco, placas NKC-36-51, esta última se volteó, debido al fuerte impacto.

Al lugar arribaron Cruz Roja, Protección Civil, bomberos, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para atender la emergencia. A bordo de ambulancias fueron atendidos los lesionados, para estabilizarlos, y posteriormente fueron trasladados a hospitales cercanos, para la valoración, y descartar alguna fractura. Paramédicos señalaron que pese a lo aparatoso del percance, los lesionados salvaron milagrosamente la vida, ya que se activaron las bolsas de aire. Por otra parte, y de acuerdo con el testimonio de testigos vecinos del lugar, el exceso de velocidad y el no respetar el semáforo sería la causa del siniestro.

Finalmente, los bomberos pusieron sobre sus cuatro ruedas al vehículo blanco, y junto con la camioneta, fueron trasladadas, por grúas a la Fiscalía, para deslindar la responsabilidad del siniestro. Durante varios minutos, los bomberos, realizaron labores de limpieza en la zona, por el derramamiento de gasolina, así como el retiro de fragmentos de las autopartes de la superficie de rodamiento, para evitar algún incidente.



HUGO GARCÍA. EL UNIVERSAL

Policías y servicios periciales llegaron al lugar a hacer el levantamiento del cuerpo del presunto ladrón. La justiciera huyó.

Vengadora anónima mata a ladrón en Tláhuac

Dispara a sujeto que quería asaltar con una navaja a pasajeros de transporte público

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Una vengadora anónima abatió a un delincuente al interior de la unidad de transporte público que circulaba sobre avenida Tláhuac con dirección al paradero del Metro Tasqueña.

Los hechos ocurrieron la mañana del miércoles cuando el chofer de la unidad MX140J2 conducía sobre avenida Tláhuac y Antonio Vejar, en la colonia El Triángulo, cuando un sujeto abordó el microbús y enseguida comenzó a amenazar a los usuarios.

El presunto delincuente sacó una navaja y dijo “ya valieron

madre, denme lo que traigan”; sin embargo, la vengadora anónima se levantó de su asiento, sacó de entre sus ropas una pistola y, ubicada desde la parte trasera de la unidad, disparó con una calibre .38.

Luego descendió del microbús al lado de otra mujer que la acompañaba, ambas corrieron sobre la misma avenida Tláhuac con dirección hacia la zona oriente.

El cuerpo del sujeto, de aproximadamente 30 años, quedó tendido boca arriba, justo en el pasillo central de la unidad, a su lado quedó la navaja color negra con gris con la que pretendía asaltar a los pasajeros.

Al lugar acudieron agentes de la Policía de Investigación de la fiscalía capitalina, además de personal de servicios periciales, quienes hicieron el levantamiento del cuerpo. ●

30

AÑOS

edad del presunto delincuente que quería robar una unidad de transporte público en la colonia El Triángulo.

Fecha:

10/12/20

Sección:

Policia

Página:

11 y C.P. | 1

LA PRENSA

NO TUVO SUERTE EN TLÁHUAC

Vengadora anónima plomea a delincuente

ALBERTO JIMÉNEZ

Herido en atraco a colectiva y fallece más tarde; presunta responsable huye del lugar

Un presunto asaltante subió a un camión de pasajeros -en la Alcaldía Tláhuac- para despojarlos de sus pertenencias, pero recibió varios balazos en respuesta. El amante de lo ajeno perdió la vida más tarde, mientras que la vengadora anónima escapó del lugar.

Este hecho de violencia ocurrió en medio del terror que vivieron los viajeros de la unidad de transporte público. Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía



A bordo del vehículo quedó en su último asalto / FOTO: JOSÉ MELTON

General de Justicia de la Ciudad de México continúan con las pesquisas a fin de aclarar este homicidio.

Policías capitalinos localizaron una navaja a un costado del cuerpo, con la que presuntamente amenazó a los usuarios para que entregaran sus teléfonos celulares, carteras y mochilas.

"Los policías dijeron que mi hijo era asaltante, pero ahorita ya está muerto y no se va a poder defender", comentó la madre del occiso minutos después de enterarse de la noticia.

Con ella, otras 15 personas llegaron al cruce de Avenida Tláhuac y Antonio Béjar -en la colonia Ojo de Agua- para observar el microbús de la ruta 44 y lamentar el homicidio de su familiar.

"Ay mi güero lindo, mi niño hermoso, no se vale lo que te hicieron. Tú tenías a tus hijos chiquitos, pero ahora yo voy a ver por ellos", agregó su madre mientras era auxiliada para prevenir que se desvaneciera.

Conductores de mototaxis dijeron que poco después de las nueve de la mañana escucharon "como si hubiera reventado la llanta de una camioneta", pero que, al acercarse a la unidad, vieron un cuerpo recostado en el pasillo.

De inmediato, el chofer del microbús llamó a los números de emergencia y solicitó el apoyo de paramédicos, ya que desconocía el estado de salud de la víctima.

Cuando llegaron los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)



No pudo esquivar las balas de la mujer armada /FOTO: JOSÉ MELTON

capitalina, agregó que después de amagar a los tripulantes, una mujer se levantó y le disparó en defensa.

Más tarde, paramédicos de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, revisaron al hombre y diagnosticaron su muerte por impacto de pro-

yectil de arma de fuego.

Finalmente, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina intervinieron en el lugar para tomar un registro fotográfico de la escena.

Fecha:

10/12/2020

Sección:

Seguridad

Página:

10/11

OVACIONES

Asalta con navaja y lo matan con pistola

POR URBANO BARRERA

Un asaltante fue abatido ayer en Tláhuac cuando intentó robar a los pasajeros de un microbús amagándolos con una navaja, reportó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Para desgracia del delincuente uno de los pasajeros sacó una pistola y le disparó para después darse a la fuga.

Los hechos ocurrieron dentro de una unidad de transporte público en la colonia El Triángulo, en Tláhuac.

De acuerdo a los primeros datos del caso, el sujeto subió a un microbús de la Ruta 44 sobre Avenida Tláhuac y amagó a los usuarios con una navaja.

Sin embargo, uno de los pasajeros le disparó y lo hirió de muerte.

El chofer se detuvo en el cruce con Antonio Béjar para pedir auxilio a la policía y servicios de emergencia.

El lugar permaneció bajo resguardo de policías preventivos del Sector Mixquic, hasta que concluyeron los peritajes y el cadáver fue trasladado al anfiteatro.



DE VICTIMARIO A VICTIMA

Un presunto delincuente fue asesinado a balazos cuando despojaba a los usuarios de un microbús en Avenida Tláhuac y Antonio Béjar, al exterior del Metro Tláhuac.

Fecha:

10/12/2020

Sección:

Seguridad

Página:

1143

metro

LE CAYÓ

LA VENGADORA

**Abate pasajera
armada a ladrón
que saca navaja
pa' robar el micro**

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Luis Alberto utilizó una navaja para asaltar a bordo de un microbús, en Tláhuac, pero nada pudo hacer ante una pasajera armada.

El ladrón, de 30 años, fue abatido por la mujer, quien llevaba una pistola e hizo justicia por su cuenta.

Según las primeras indagatorias, la mañana del miércoles salió de su domicilio y aseguró a su familia que iría a buscar trabajo a una refaccionaria de la Colonia Ojo de Agua.

Pasadas las 9:00 horas, abordó la unidad de transporte público de la Ruta 44, que se dirigía hacia Metro Taxqueña y era conducida por Julio César, de 23 años.

Luis Alberto le hizo la parada al chofer cuando avanzaba sobre Avenida Tláhuac, a la altura de la Colonia El Triángulo.

Apenas se detuvo el microbús, subió la escalinata, se colocó a mitad del pasillo y anunció el atraco.

"¡Ya valió madres!", gritó mientras empuñaba el arma blanca, según el testimonio del chofer.

Antes de que comenzara a arrebatar objetos de valor a los pasajeros, una mujer se levantó de los asientos traseros y sólo bastó que jalara el gatillo en una ocasión, pues el tiro fue certero y se incrustó en el tórax de Luis Alberto.

En cuanto escuchó la detonación, Julio César se detuvo justo en el cruce con Calle Antonio Béjar y llamó a la Policía.

Cuando volteó, el delincuente yacía a lo largo del pasillo en posición boca arriba.

También observó que la empistolada abandonó el vehículo y corrió junto con otra mujer.

RATERO EN UN MICRO

ABATIDO POR UNA JUSTICIERA

Sujeto con cuchillo amenaza a pasajeros, pero mujer saca fusca y lo balea

YARA SILVA

Una mujer pasajera de un microbús disparó contra Luis Alberto. Él, un reincidente que en cuatro ocasiones fue ingresado a la cárcel, murió sin poder lograr su último asalto.

Ayer, el hombre de 30 años salió de su domicilio, ubicado en la alcaldía Tláhuac.

Eran casi las 9:00 de la mañana cuando sus familiares lo vieron salir de casa.

Minutos después de esa hora, ellos recibieron una llamada telefónica. Era de un hombre quien les decía que acudieran a la colonia El Triángulo, porque Luis Alberto había sido herido.

Y sí, al llegar a la esquina de la avenida Tláhuac y la calle Antonio Béjar, los familiares encontraron al hombre muerto en el interior de un microbús de la Ruta 44.

Ese era el vehículo que el delincuente abordó, haciéndose pasar como usuario para des-



pues amagar a los pasajeros. Y es que después de ocupar uno de los asientos, el hombre se levantó con cuchillo en mano y gritó: "¡Ya chingó a su madre!".

Tras la amenaza, una mujer que viajaba en los asientos traseros del vehículo, desenfundó un arma y le disparó. Después de lo ocurrido, ella y el resto de pasajeros descendieron de la unidad para abandonar el lugar.

Fecha:

10/12/20

Sección:

Página:

2



EL DATO

EN EL TOP 10

Según el Portal de Datos Abiertos, de enero a octubre de 2020, Tláhuac es la novena alcaldía con más robos a usuarios dentro del transporte público, con 33 casos.



Fue el chofer quien pidió ayuda de los policías y paramédicos, quienes al llegar al sitio hallaron al hombre muerto.

Los familiares que arribaron al lugar dijeron que Luis Alberto se dirigía a una refaccionaría de la colonia Ojo de Agua, donde presuntamente trabajaba como ayudante. Ellos desconocen por qué a un lado del cadáver del hombre fue hallado un cuchillo.

Fecha:

10/12/20

Sección:

La roja

Página:

5

El Gráfico

Dejan lana en boca de carnales

ÉDGAR CÓRDOVA

Los cadáveres de los hermanos Levy Gamaliel y Eliud Caleb, hallados en una casa de la alcaldía Xochimilco, tenían cada uno un billete de un dólar en la boca y señales de extrema violencia.

Fuentes oficiales aseguran que fueron torturados hasta la muerte dentro de la vivienda, rentada en la plataforma Airbnb por una pareja para presuntamente pasar una noche junto con cuatro personas más. Información de la SSC señala que una mujer de nombre Arisha Alarcón, reservó el inmueble.

Los cuerpos fueron abandonados en la cocina del domicilio, marcado con el número 24 del Callejón Manantiales, en la colonia San Jerónimo. Uno de ellos fue con quien más se ensañaron, pues incluso perdió algunas piezas dentales y le fracturaron la nariz.

Funcionarios confirmaron que ambos tenían heridas de arma punzocortante y marcas en las extremidades, por lo que se presume que los mantuvieron atados. Incluso se sospecha que a uno intentaron asfixiarlo.

Los hermanos fueron "enganchados" y con mentiras citados en el Parque de las Naciones Unidas, en Coyoacán, para presuntamente ofrecerles empleo.

SOBRE LA MÉXICO-PUEBLA

VIOLENTO ASALTO VS PASAJEROS

Dos fueron golpeados salvajemente por los delincuentes

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Dos personas fueron salvajemente golpeadas con las cachas de las pistolas, por un grupo de asaltantes que despojó de sus pertenencias a los usuarios de un autobús de pasajeros en la autopista México-Puebla; los responsables huyeron.

Los hechos ocurrieron la tarde de ayer a la altura del kilómetro 21 de dicha carretera y el Eje 6, en la parada conocida como La Virgen, alcaldía de Iztapalapa, por donde circulaba el autobús de la Ruta 04, placas de circula-

OTROS

En esa zona se han cometido otros asaltos, pero la vigilancia es nula



Les abrieron la cabeza a cachazos

ción 240586k, con número económico 558, cuando un grupo de sujetos que se hicieron pasar como pasajeros, sacaron armas de fuego y comenzaron a exigirle sus teléfonos celulares y carteras a los pasajeros.

Los sujetos hicieron disparos en el autobús para intimidar a las personas que se negaban a

entregarles sus pertenencias y tundieron a cachazos a Óscar "N", de 41 años, y Erasto "N", de 43, quienes resultaron con lesiones en la cabeza.

Al lugar llegaron paramédicos y policías del Sector Teotongo para atender a los lesionados, sin embargo, los responsables se dieron a la fuga.

FOTO: ESPECIAL